

Le P.L.U., une lubie de spécialiste ?

Pratiquement chaque semaine, la Municipalité organise une réunion consacrée à un quartier ou à un thème particulier.

Ce trimestre, c'est le règlement de son futur Plan Local d'Urbanisme (P.L.U.) qui est discuté, c'est-à-dire ce qu'on pourra construire à Joinville dans les vingt ans à venir. Jusqu'à présent, on s'est surtout penché sur les secteurs pavillonnaires ... or la majorité des Joinvillais vit ailleurs ! Mais mardi prochain, on va peut-être enfin savoir ce qui se mijote rue de Paris, dans les « Hauts de Joinville » ...

Quelques questions, parmi bien d'autres :

- Quelle densification êtes-vous prêts à accepter pour le quartier ?
Quelle hauteur d'immeubles ?
- Voulez-vous des espaces verts publics dignes de ce nom ?
- Où implanter le gymnase reconstruit ? Sur la place du marché ?
A son emplacement actuel ?
- Quel équilibre entre appartements « au prix du marché » et logements plus ou moins « sociaux » ?
- Quelles constructions voulez-vous ?
Connaissez vous le label HQE (Haute Qualité Environnementale : performances énergétiques supérieures, utilisation des énergies renouvelables, bonne gestion de l'eau, maintenance optimisée).
- Quel style de constructions voulez-vous ?
- En dehors du logement (le volet principal), quelles activités souhaitez-vous sur ce site ?

***Mardi 7 mars, venez défendre votre vision
de l'avenir souhaitable pour les Hauts de Joinville !***

Connectez vous à notre site : www.joinville-ecologie.org



Le BILLET de JOINVILLE-ÉCOLOGIE

Mars 2006

Site : www.joinville-ecologie.org

Tél. : 01 48 83 77 70

Joinville-Ecologie, 22 Bis Quai du Barrage, 94340 Joinville le Pont

Mardi 7 mars à 20 h en mairie

La municipalité nous invite à débatre de la réhabilitation des Hauts de Joinville

Edito

Vous l'avez lu dans notre billet précédent, nous demandons avec insistance, une ZAC Ecologique. N'y voyez pas de grands mots dénués de consistance et issus de cerveaux embués.

L'habitat se trouve a un tournant important. Un grand mouvement d'opinion sur les questions du bien être, de la santé, de la protection de la planète est en train de bousculer les habitudes. Tout autour de nous, indique qu'il faut changer, même les médias nous l'annoncent régulièrement.

Que peut on faire au quotidien, quelle peut être l'influence d'une municipalité pour bâtir un espace de vie agréable et sain ?

Si notre démarche vous intéresse, vous pouvez compléter ces informations en nous rejoignant sur notre site Internet.

A l'image de Bedzed au sud de Londres et Fribourg en Allemagne, Joinville pourrait être une ville pilote en la matière.

Les élus de la majorité le voudront-ils ?



Quand on remplace de l'ancien (somme toute pas si laid) par du R+8, cela change de manière fondamentale l'aspect de la ville.

Dans quel sens ? Et pour quelle ville ?